

2025-02-16

Se viene un 2025 con todo para la construcción, esto espera la CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://punto.mx/2025/02/16/se-viene-un-2025-con-todo-para-la-construccion-esto-espera-la-cmic/>

MAZATLÁN. El sector de la construcción podría tener un buen año 2025 en materia de obra pública y mantienen altas expectativas en las licitaciones que se lanzaron y que se lanzarán en materia de infraestructura.

El vicepresidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Quel Galván Pelayo, mencionó que desde que inició la actual administración federal, se ha invertido en conservación de carreteras, también en lo municipal, contemplando a las constructoras privadas.

"El país tan grande, los constructores ahorita tienen la oportunidad de licitar y están licitándose, hay trabajo, oportunidad de trabajo en todo el país, en las carreteras, eso es bueno porque te genera esta derrama de ingresos".

Galván Pelayo señaló que como CMIC siempre ha estado la petición de incluir a las constructoras privadas en la obra pública a través de licitaciones, pero, sobre todo, que las obras de cada estado se liciten con constructoras locales.

"La solicitud del secretario de obras fue que no se necesitan empresas foráneas, que las empresas de Sinaloa tienen la capacidad para poder afrontar estas licitaciones, esperemos y así sea, que se queden las locales con los locales, que es lo que siempre les decimos", dijo.

Te recomendamos: Invitan a participar en foros sobre Plan Municipal de Desarrollo Mazatlán 2024-2027 Punto MX

El empresario añadió que está a la espera de conocer sobre el Plan Hídrico, pues mantienen altas expectativas de funcionamiento, lo que significa, para el gremio de la construcción, más trabajo para las empresas este 2025, así como el uso del crédito solicitado por gobierno del estado de los 2 mil 300 millones de pesos para infraestructura.

Recordemos que, desde nivel federal, ya se anunciaron obras para diferentes municipios de Sinaloa, entre ellos, un nuevo paso superior que atravesará la carretera internacional, en el cruce con la avenida Óscar Pérez Escobosa.